

B6 Ole Wolf

Tagesordnungspunkt: 10.1. Wahl der Basismitglieder für das Kampagnenteam

Liebe Freund:innen,

im vergangenen Jahr durfte ich mich bei der Grünen Jugend Saar als politischer Geschäftsführer einbringen. Diese Aufgabe hat mir unglaublich viel Freude bereitet und ich konnte dabei sehr viel lernen, organisatorisch und politisch. Aufgrund einer neuen Arbeit habe ich jedoch das Gefühl, diesem Amt im kommenden Jahr nicht mehr mit der notwendigen Zeit und Energie gerecht werden zu können. Dennoch liegt mir unsere gemeinsame politische Arbeit sehr am Herzen, und ich möchte weiterhin aktiv zur Grünen Jugend Saar beitragen. Gemeinsam mit einem großartigen LaVo-Team habe ich in diesem Jahr dabei mitgeholfen, die Kampagne zur Bundestagswahl mitzustalten und auf das Saarland anzupassen. Für die kommende Landtagswahl möchte ich deshalb meine Erfahrungen und meine Motivation im Kampagnenteam einbringen, damit wir gemeinsam dafür sorgen, dass die Grünen im Saarland nicht noch einmal den Einzug in den Landtag um Haaresbreite verpassen. Ich möchte mit euch eine starke, kreative und sichtbare Kampagne entwickeln, die unsere Themen laut und verständlich in die Öffentlichkeit trägt und insbesondere junge Menschen politisch erreicht. Ich freue mich, auch weiterhin mit euch für eine nachhaltige, gerechtere und solidarische Zukunft zu kämpfen und bitte euch dafür um eure Unterstützung.